To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: BINDAR TRADING & INVESTMENT CO . P.L.C Date: 15-11-2022 02:17:48 PM Subject: Invitation to attend an Extraordinary General Assembly Meeting	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: بندار للتجارة والإستثمار التاريخ: 15-11-2022 PM 02:17:48 الموضوع: دعوة لحضور اجتماع الهيئة العامة غير عادي
The Board of Directors of BINDAR TRADING & INVESTMENT CO . P.L.C cordially invites you to attend the company's Extraordinary General Assembly Meeting which will be held at 11:00 on 23-11-2022 at Online Microsoft Teams to discuss the following matters:	يسر مجلس ادارة شركة بندار للتجارة والإستثمار دعوتكم لحضور اجتماع الهيئة العامة غير العادي للشركة المنوي عقده بتاريخ 23-11-2022 الساعة 11:00 في الإتصال المرئي والمسموع الإلكتروني Microsoftteams وذلك لمناقشة جدول الاعمال التالي:
Subject:	الموضوع:
Merging of the Company or its incorporation	دمج الشركة او اندماجها
Merging of the Company or its incorporation Merge Summit Auto Trade Company,to be Bindar Trading and Investment Company the merging company and Summit Auto Trade Company becomes the merged company (according to the conditions and data specified in the merge contract, including the date specified for the final merge according to the text of Article (225) of the Companies Law)	دمج الشركة او اندماجها دمج شركة القمة للتسهيلات التجارية للسيارات بحيث تصبح شركة بندار للتجارة والإستثمار الشركة الدامجة وشركة القمة للتسهيلات التجارية للسيارت الشركة المندمجة (وفقا للشروط والبيانات المحددة في عقد الإندماج بما في ذلك التاريخ المحدد للدمج النهائي حسب نص المادة (225) من قانون الشركات).